
Destaques da semana

Anatel apoia proposta do BNDES para FUST reembolsável

No Encontro com Associadas da TelComp, em 15 de agosto no Rio de
Janeiro, Ricardo Rivera do BNDES, explicou a proposta de mudança na
legislação do FUST, para que os recursos possam ser utilizados como
empréstimos reembolsáveis. Com isso, cria-se uma nova fonte de
financiamento para investimentos em um momento em que o governo não tem
recursos e nem pode abrir mão da arrecadação necessária para cobrir déficits
nas contas públicas. A Anatel apoia a ideia e seu Conselho Diretor aprovou o
envio de minuta de lei sobre o assunto ao MCTIC. Leia aqui a entrevista de
Ricardo Rivera à TelComp. 
  
Em um momento de recursos escassos é preciso explorar novas fontes de
financiamento para a expansão da infraestrutura de banda larga. É
fundamental, entretanto, que projetos como esses, na fase de
operacionalização, sejam neutros concorrencialmente, ou seja beneficiem
isonomicamente todas as operadoras e afastem qualquer tipo de majoração de
contribuições, que hoje já são excessivas.

Convênio ICMS

O Convênio ICMS 90/2018, recentemente aprovado pelo Conselho de Política
Fazendária (Confaz), reduz a base de cálculo do ICMS nas prestações de
Serviço de Comunicação Multimídia (SCM) por empresas de pequeno porte,
com até 5% da base total de assinantes no Brasil. 
 
O Mato Grosso se alinha a outros estados como Ceará, Piauí e Pernambuco,
buscando alternativas para redução da carga tributária e estímulo às

http://www.telcomp.org.br/home/encontro-telcomp-debate-temas-estrategicos-para-crescimento-das-operadoras-competitivas/
http://www.telcomp.org.br/home/telcomp_informativos/credito-para-as-competitivas/
http://www.telcomp.org.br/home/telcomp_informativos/credito-para-as-competitivas/


operadoras competitivas. 
 
É um ciclo virtuoso e esperamos que, em breve, medidas como essas passem
a abranger operadoras de maior porte, pois a redução do ICMS, o maior
ofensor para investimentos em telecomunicações, será benéfica para a
sociedade como um todo e incentivará a atividade econômica, melhorando as
contas públicas. 
.

Fim do IPv6

O esgotamento dos endereços IPv4 está marcado para ocorrer em janeiro de
2020, um pouco depois da previsão inicial que era para o fim de 2019. As
estimativas do NIC.br apontam que 93% dos sistemas autônomos brasileiros
possuem IPv6. As operadoras de telecomunicações que ainda não migraram
precisam, urgentemente, fazer a implantação da nova versão do protocolo
internet.

Começa a Futurecom 2018

O maior evento de telecomunicações da América Latina ocorre nesta semana
em São Paulo. Fique atento às marcas 4 Coop, Espaço Rede, Futuretech, IoT
e Inovação e à programação do evento, pois certamente você encontrará
assuntos importantes. Associadas TelComp contarão com estande de apoio no
qual, inclusive, poderão realizar reuniões privadas. 

Eleições para LACNIC

Evandro Varonil, da Fasternet, associada da TelComp, é candidato a uma vaga
como representante brasileiro no LACNIC. A eleição será online e todos que
possuem ASN receberão um e-mail do LACNIC com um link para votação, que
acontece entre os dias 12 a 19 de outubro. Pelas regras, somente um
brasileiro poderá ser votado/eleito. Se não conhece o Evandro Varonil, confira
o seu perfil no Facebook.  

https://www.futurecom.com.br/pt/home.html
https://www.facebook.com/evandrovaronil


Faça sua inscrição no Seminário TelComp   
 

Reserve na sua agenda e faça sua inscrição para o XI Seminário TelComp 2018, em
13 de novembro de 2018. É um momento ímpar para discutir temas estratégicos e
atualizar o seu networking num ambiente exclusivo e de alto nível. Clique aqui e

confira a programação.   

Associadas TelComp

Algar expande fibra óptica

Até o fim de 2019, cerca de 70% dos domicílios dos 87 municípios da área de
concessão da Algar Telecom vão ter infraestrutura de fibra óptica. A expansão
da rede de fibra óptica é tida como uma grande oportunidade para a empresa
dentro do setor de telecomunicações, principalmente, considerando a baixa
penetração de banda larga no Brasil. Leia mais aqui.

Na Europa, TIM mira fibra óptica

Os investimentos em redes de fibra óptica estão ocorrendo no mundo inteiro.
Na Itália, a TIM está com cobertura em 80% do país com serviços de ultra
banda larga, chegando a 2500 municípios e atendendo a 19 milhões de
residências. 
 
Na Itália, as operadoras competitivas vêm crescendo acentuadamente, com
projetos invasores como a Open fiber (openfiber.it). Isso energiza concorrência
e incentiva investimentos como os anunciados pela TIM. É a competição
gerando valor para a sociedade.
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